

Secours Expo lance le nouveau  
**CONGRÈS DES AMBULANCIERS PUBLICS/PRIVÉS**

du 31 janvier au  
2 février 2024

Conscients des mutations profondes du secteur des ambulanciers, les institutions - FNAP, FATSUF, FNTAU et AFASH - appellent de leurs vœux la création d'un nouvel espace de rencontres consacré à cet univers.

Le salon Secours Expo lance donc le nouveau congrès des ambulanciers publics/privés qui se tiendra dans une même unité de temps et de lieu que ce rendez-vous biennal et européen des acteurs de l'urgence, des soins d'urgence et de la prévention.

Les ambulanciers participent aux secours d'urgences au profit du SAMU Centre 15 et constituent, de fait, un maillon essentiel de l'accès aux soins. En pleine crise et face à la menace de désertification ambulancière, le secteur des transports sanitaires nécessite un véritable électrochoc pour retrouver attractivité et reconnaissance.

Les institutions signataires de ce communiqué entendent ainsi :

- offrir à leur profession un **nouvel espace neutre de débats**, au travers de **regards croisés européens**
- proposer une **nouvelle vision pour transformer le transport sanitaire** en France
- profiter **des rencontres et des synergies** offertes par le **salon Secours Expo** qui bénéficie du haut patronage de la présidence de la République
- organiser un rendez-vous **par et pour les salariés et patrons des sociétés d'ambulance**

## La profession des ambulanciers en bref

- 5 305 sociétés
- 15 103 véhicules de type ambulances
- 14 448 véhicules sanitaires légers
- 50 000 emplois et 15 000 postes vacants
- 42,2 millions de transports sanitaires par an (hors transports urgent préhospitaliers)

Sources : CNAM et SNDS

## Secours Expo en bref

- Depuis 2015, sous le haut patronage de la présidence de la République
- 8<sup>e</sup> édition du mercredi 31 janvier au vendredi 2 février 2024
- 10 000 visiteurs - 150 exposants

## Porté par



Bruno Basset, président



Yannick Janeiro, président



Antoine Pereira, président

